

TGW Logistics nombra a Sebastian Wolf como nuevo director financiero (CFO)

- **Sebastian Wolf asumirá el cargo de Director Financiero de TGW Logistics el 5 de mayo de 2025**
- **Aporta una sólida trayectoria y una amplia red de contactos en los sectores industrial y financiero de Austria**
- **Su experiencia, su compromiso con los valores corporativos y su entusiasmo por la “Idea TGW” han sido clave en su elección**

(Marchtrenk, 14 de abril de 2025) El patronato de la Fundación Privada TGW Future, propietaria de TGW Logistics, y Henry Puhl, CEO de la compañía, anuncian el nombramiento de Sebastian Wolf como nuevo Chief Financial Officer (CFO) de TGW Logistics. Asumirá oficialmente su nuevo cargo el próximo 5 de mayo de 2025, en sustitución de Clemens Bauernfeind, quien ha desempeñado la función de forma interina desde mayo de 2024 y ha contribuido de forma decisiva a mantener la estabilidad del área financiera en un momento clave.

Sebastian Wolf, natural de Alta Austria y de 42 años, es licenciado en Economía y Empresa por la Universidad Johannes Kepler de Linz. Desde 2008 ha desarrollado su carrera en Rosenbauer, empresa internacional líder en soluciones para servicios de emergencia, donde ocupó distintos puestos de responsabilidad antes de ser nombrado CFO en 2017 y CEO en 2022.

Experiencia consolidada y visión estratégica

Durante su etapa en Rosenbauer, lideró proyectos clave como la reestructuración financiera, la implantación de SAP a nivel corporativo y una mejora significativa de la liquidez. Como CEO, dirigió con éxito un proceso de transformación estratégica que logró revertir un contexto desfavorable, impulsando el resultado operativo hasta un +5 % en 2024 y alcanzando además un volumen récord de pedidos.

Sebastian Wolf cuenta con una sólida experiencia en áreas como finanzas, control de gestión, tesorería, ciberseguridad, transformación digital, fusiones y adquisiciones, estrategia y gestión del rendimiento. Su perfil técnico, combinado con una fuerte orientación digital y una excelente red de contactos en el ámbito industrial y financiero austriaco, lo convierten en una figura clave para acompañar el crecimiento de TGW Logistics en esta nueva etapa.

Su nombramiento ha sido fruto de una estrecha colaboración entre el patronato de la Fundación y el comité de dirección de TGW Logistics. Más allá de su cualificación profesional, ha destacado por su clara sintonía con los valores de la “Idea TGW”, un enfoque centrado en el crecimiento sostenible, la responsabilidad corporativa y la creación de valor con impacto social.

Clemens Bauernfeind, quien ha desempeñado el cargo de CFO interino desde mayo de 2024, continuará vinculado a la compañía hasta finales de junio de 2025 para acompañar una transición ordenada y aportar su experiencia al inicio de esta nueva etapa. La Fundación y la dirección de TGW Logistics le agradecen sinceramente su dedicación y compromiso durante esta etapa clave para la evolución del grupo.

tgw-group.com/es

Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales.

Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

Imágenes © Eric Krügl

Se autoriza la reproducción gratuita del contenido siempre que se mencione la fuente: TGW Logistics. No está permitida su utilización con fines promocionales.

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)
+34 934 80 93 89
spain@tgw-group.com

Contacto de prensa

María de los Ángeles Pérez
mariaangelesperez@blackpooldigital.com
+34 930 38 03 66